



**PERSONAL DE AREMSA VISITA EL CENTRO DE LA  
MAYETERÍA**

**Recorrieron las instalaciones y degustaron algunos platos típicos, elaborados con  
productos de nuestra tierra**

Jesús Corrales, teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal Aremsa, encargada de la gestión del Centro de la Mayetería, ha dado cuenta de la visita realizada por los empleados de las oficinas de la citada empresa municipal a estas instalaciones.

Como en otras visitas programadas anteriormente, los asistentes además de recorrer el centro, fueron agasajados con degustaciones de platos elaborados con los productos típicos de nuestra tierra como el gazpacho caliente y las “papas aliñas”. Para ello, se aprovecharon algunos de los frutos del huerto, aquellos como la cebolla que son de esta época del año.

Los miembros de este grupo que aún no conocían el centro, como viene siendo habitual, quedaron sorprendidos al conocer los diferentes espacios que lo componen. Entre otra cosas visitaron la casa típica del mayeto, el aula del camaleón y su habitat, el museo de aperos, herramientas y utensilios, los establos y sus animales, así como los huertos de ocio y los huertos escolares donde incluso pudieron ser participes de una demostración de cómo se araba la tierra con la mula y el cultivador en la época de los mayetos.

Rota, 8 de Febrero de 2007

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**